

EDITORIAL

Minerva Sánchez Hernández*

La atención a la diversidad, es una característica del mundo actual, en todos los ámbitos que abarcan al ser humano, por lo que nada de lo que sucede se puede quedar fuera de nuestro entendimiento y nuestra capacidad de comprensión y atención.

Este número tiene un contenido tan diverso como el mundo propio, y nos presenta temas que nos darán la oportunidad de acrecentar nuestro conocimiento del mismo.

Comprender el Federalismo Subsidiario, cobra importancia actualmente y siempre, para entender las políticas públicas en nuestro país. Joel Mendoza Ruíz, propone una interpretación ampliada de éste, en un ensayo que presenta un análisis histórico-conceptual del Principio de Subsidiariedad, cómo se organiza la administración pública en el sistema federal mexicano y la manera en que se evalúa, proporcionándonos elementos para poder hacer conclusiones acerca del tema.

Luis Alejandro Santana Valadez y Wendy Daniel Martínez, nos presentan una propuesta de compatibilidad tecnológica entre diversas infraestructuras tecnológicas, que se hacen indispensables actualmente, tanto para empresas como para instituciones educativas como para cualquier actividad humana. La propuesta es una estrategia tecnológica que permita integrar plataformas en escenarios específicos que generen nuevas estructuras en las tecnologías de la información y beneficien a los usuarios de estos servicios.

La electroestimulación con ejercicios físicos para aumentar la fuerza rápida del cuádriceps, es una investigación realizada por Alejandro Santamaría Damián y Claudia Elma Pacheco Soto, en donde muestran a través de diversos estudios una serie de beneficios que se dan en el cuerpo humano con la utilización de esta técnica. Mostrándonos una variedad de experimentos que muestran su eficacia.

¿La Historia in-terminable?; Jesús Ignacio Panedas Galindo nos muestra en su escrito tres partes: I. Matrix, II. Matrix re-loaded y III. Matrix re (in) volutions, a través de las cuales muestra algunos de los pensamientos de filósofos como Alexandr Solzhenitsin, Baudrillard, Gaos, etcétera, presentando entre el pensamiento novedoso, posmoderno y cibernético, el testimonio, la historia y el sufrimiento del ser humano.

Manuel Alberto Morales Damián, plantea en su artículo las creencias mayas en el marco de las múltiples tradiciones religiosas acerca de la destrucción del mundo y la forma en que éstos entienden la realidad y su diferencia con el pensamiento occidental del tiempo en una discusión, en donde retoma las características de la astronomía y matemáticas maya, planteando una reflexión acerca del sentido de las preocupaciones sobre el fin del mundo en nuestro tiempo.